

Llamamiento a la desobediencia civil ante la crueldad del régimen contra los presos y presas políticas y el Estado de excepción en que tiene sometido al pueblo.

Llenos de consternación y dolor, la Unidad Nacional Azul y Blanco se pronuncia en momentos tan graves y críticos que vive Nicaragua, al enfrentar un régimen dictatorial, absolutista y represivo, que sigue cometiendo crímenes de lesa humanidad y que no da la más mínima señal de cambio en su actitud de ensañamiento en el pueblo, con la que inició la más vil represión aquel 18 de abril.

Antes los lamentables e inaceptables hechos acaecidos el día de ayer en las que se privó de la vida al preso político EDDY MONTES, y que varios presos políticos fueron heridos, algunos de toda gravedad.

Esta Unidad considera que dado que el régimen no muestra ninguna actitud de resolver de forma dialogada esta grave crisis, debemos pasar a una nueva etapa en esta insurrección cívica y pacífica de abril donde con mayor UNIDAD, determinación, organización y movilización ciudadana fracturemos de una vez por todas este régimen que solo sangre y muertes nos ha traído al país.

Es el momento en que todos los sectores económicos, sociales y políticos, verdaderamente éticos y comprometidos—no de palabra sino de hechos con la democracia, las libertades y la justicia—aportemos con igual compromiso a una nueva Nicaragua de la cual nos beneficiaremos todos.

La Unidad Nacional ha decidido hacer un llamado nacional a todas las fuerzas que la conforman y a la ciudadanía en general a:

- Declararnos a partir de esta fecha en total DESOBEDIENCIA CIVIL.
- Convocarnos masivamente al Plantón organizado para el día de hoy por el Comité de Familiares de Presos Políticos a partir de las 2pm en el patio de la Catedral.
- Solicitar a la empresa privada que conceda permiso a los/as trabajadores a fin de que puedan participar con libertad en dicho plantón.
- 4. Organizarnos y convocarnos desde la Unidad a un fin de semana largo de plantones en todos los departamentos del país y en las regiones de la Costa Caribe. Sábado y Domingo a partir de las 2pm. En el caso de Managua será en las afueras de la Cárcel Modelo de Tipitapa para acompañar a los presos políticos y sus familiares, y demandar su libertad inmediata.

UNIDAD NACIONAL AZUL Y BLANCO



- A PAROS DE CONSUMO PROGRESIVOS, iniciando este lunes 20 de mayo, ahorrando y consumiendo únicamente los elementos básicos y evitar oxigenar económicamente al Estado y al régimen represor.
- 6. Convocar a toda la ciudadanía, a todos los sectores, a pequeños, medianos y principalmente a los grandes contribuyentes de los sectores de industria, el comercio y el sector financiero, a sumarse a la **DESOBEDIENCIA TRIBUTARIA** a partir del día de hoy, y dejar de pagar cualquier impuesto al régimen, evitando así que éstos sean utilizados para reprimir y asesinar al pueblo.
- Reiteramos el llamamiento a la Alianza Cívica a que no continúe en la negociación hasta que el gobierno cumpla con la liberación de todos los presos y presas políticas.
- A la comunidad nicaragüense en el exterior a reforzar la incidencia política en todas las instancias con quienes el Estado de Nicaragua tiene compromisos de cumplir con los derechos humanos a fin de que se lo exijan con acciones contundentes.
- A la comunidad Internacional a avanzar agigantadamente en las SANCIONES que todo Estado que viola los derechos humanos debe recibir.

Finalmente exigimos al régimen a cumplir con lo firmado, liberando inmediatamente a todos los presos y presas políticos, a respetar su integridad física y psicológica, y el derecho que tienen a la salud.

Es momento de estar Unidos, en movilización permanente y en solidaridad con las víctimas. BASTA YA DE REPRESION

Dado en la ciudad de Managua a los diecisiete días del mes de mayo del año 2019.

UNIDAD NACIONAL AZUL Y BLANCO